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１．交流人口拡大に向けたシティプロモーション型保全計画の

推進について 

 富士市は、令和７年４月の供用開始に向け、富士市総合体

育館の整備を進めています。また、現在、第２種公認競技場

の更新のため、陸上競技場の改修も行われています。さらに、

富士野球場のバックスクリーン・スコアボードの改修も完了

しました。このように、スポーツ・ウェルネス交流ゾーンの

中核である富士総合運動公園の整備は着々と進められてお

り、富士市の交流施策の要として、その役割に期待をすると

ころです。 

 そこで、各運動施設にアクセスするための周遊歩道の整備

について、以下伺います。 

(1) コケの繁茂や路面施設の変形などの課題がある歩道につ

いて、総合体育館供用開始のタイミングに合わせた改修計

画は予定されているのか伺います。 

(2) 周遊歩道の街路樹の在り方を見直す必要があると思いま

すが、お考えを伺います。 

(3) 老朽化が進んでいる街路灯の安全性の維持について伺い

ます。 
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